

ご報告 追記

7月7日の開催延期について

今般、いなべ福王ラリー2012を無事開催、終了させて頂く事が出来ました。
心より御礼申し上げます。

開催日当日、ご来場の複数の方より寄せられましたお話の中に、7月7日のここの福王ラリーとしての開催が延期になりました件について、本件は地元のご理解、ご協力が得られなかったからであったとの噂があると伺いました。これは全くの事実無根の上、ご協力、ご支援を頂きました多くの菰野町、地元の方をはじめ計画の先導を頂いた菰野町藤田議員に対しまして、大変失礼なお話であると思い、ここに事実をあらためてご報告、追記させていただきます。

本7月7日延期決定の直接の理由は、菰野町都市整備課より、町道使用の許可を期日までに頂く事が出来なかった事に拠ります。本許可申請につきましては、所轄警察署及び地元区を中心に数度の会合、会議を実施、地元区の協力、応援体制はもとより警察の安全指導への対応準備等も十分行われておりました。(議事録完備)

地元区のご理解、ご協力につきましては、区長さん、区内外の関係各位よりご同意印を頂いておりましたし、今回の12月2日の開催結果を見ても明らかでございます。

また、タイムスケジュールとしましても、本格的な打合せは4月開始、5月中にはこれらの打ち合わせも概ね終了し、所轄警察署からは、菰野町より道路占用許可発行次第、道路使用許可証を発行頂ける旨、ご協力を賜っておりました。

反面、菰野町都市整備課の書類申請後の対応には終始理解に苦しむところがあり、提出書類への応答、返信の約束期限不履行は数度に及ぶ上、理由を捏造した、道路占用許可を認めない回答書の発行(しかも期限大幅超過)や、履行困難かつ、意味理解不明の許可条件の提示等、交渉事の信義、マナー、社会常識の範囲を超越したものでありました。(全て経過、経緯の記録あり)

私共と致しましては、ラリー関係者、地元でご支援、ご協力を賜りました皆様のお気持ちを思い、また、今後の当地及びラリーの発展、振興を思い、これらの事について公にはして参りませんでした。今般上記のような噂が菰野町役場を中心に広まっている旨耳にし、看過できないと判断し、本書面を掲載する事に致しました。

尚、私共は今後も当地の皆様と共に、ラリーの継続開催を目指す事はもとより、将来のイベント拡大に向けて、菰野町さんとの協力、連携を強く希望する所であり、本件につきましても、決して対決する意思、意向は一切ございません。

今回のラリーの成功を契機にご理解を深めて頂き、今後のご協力をお願いする次第です。

JAF加盟モータースポーツクラブ トライアルスタッフオン! 代表 竜田 健